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ATA SETE DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

------ Aos trinta dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, reuniram se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de trabalho: -------------------------------------------- 

Ponto um-serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois-informações; ---------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto três-Propostas; --------------------------------------------------------------------------------------

------  A Presidente declarou aberta a reunião e entrou se no primeiro ponto de ordem 

de trabalhos-serviço de pendentes. ---------------------------------------------------------------------

------ Foi lida a ata número seis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foram assinadas todas as ordens de pagamento. --------------------------------------------

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:---------------------------------------------

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. -------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim Maria Emília Moreira: -----------------

------ Enviando email a solicitar transporte para deslocar as crianças do Jardim de 

Infância da Raposa e de Paço dos Negros, no dia quinze de marco para o Centro Escolar 

de Fazendas de Almeirim para assistirem a uma sessão conjunta do Playnetário. ----------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------ Da Universidade Sénior de Almeirim: ------------------------------------------------------------

------ Enviando email dos grupos estudantina I e II, a solicitar a cedência da Casa da 

Cultura para a realização de uma tarde dançante integrada no projecto “Um dia pela 

Vida”, no dia catorze de abril pelas quinze horas. ---------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------

------ Do Tribunal de Contas: ------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email como despacho judicial número um barra dois mil e dezoito – 

segunda secção do Tribunal de Contas – Área IX – Prestação Eletrónica de Contas do 

exercício de dois mil e dezassete ao Tribunal de Contas. ------------------------------------------ 
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------ Da Cityhall: ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar da deslocação do consultor Rodrigo Saboga, para 

efectuar consultoria no dia dezanove de março. ----------------------------------------------------

------ De Telmo Marques: ----------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email em nome da equipa Um dia pela Vida “White Confetti”, a solicitar 

o espaço da Casa da Cultura para manter uma exposição que ficará patente ao público, 

de catorze ao dia vinte de abril. -------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------ Da Secção de Andebol vinte quilómetros de Almeirim: --------------------------------------

------ Enviando email a solicitar transporte para participar no Torneio VII Termas 

Andebol CUP, em São Pedro do Sul, no dia vinte e oito de março. ------------------------------

------ O pedido foi indeferido, uma vez que o autocarro já tem serviço agendado para o 

referido dia. --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Ricardo Casebre: ----------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com mensagem oficial brochura/site do FIFCA dois mil e dezoito. --

------ De Vasco Carvalho: -----------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para o II Ciclo de Palestras Footkart dois mil e dezassete dois mil 

e dezoito: “Primeiros Socorros. Suporte Básico de Vida”. -----------------------------------------

------ De Telmo Silva Marques: ----------------------------------------------------------------------------

------ A enviar proposta para publicação comemorativa do seu centésimo vigésimo 

sétimo aniversário. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da CIMLT: -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email relativo ao procedimento de criação de paragens de transporte 

colectivo na Lezíria do Tejo. ------------------------------------------------------------------------------

------ Da RCA Ribatejo: --------------------------------------------------------------------------------------

------ A enviar proposta para divulgação dos eventos relativos ao vinte cinco de abril, no 

grupo RCA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O executivo analisou a proposta e indeferiu a mesma devido ao reduzido 

orçamento da autarquia. ---------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Escola dois e três de Fazendas de Almeirim: ------------------------------------------------

------ Enviando email com convite das diretoras de turma e alunos do nono ano, para 

marcar a presença no espectáculo de angariação de fundos para a viagem de finalistas, 

no dia vinte e três de marco, pelas vinte uma horas, no Centro Cultural de Fazendas de 

Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo Parlamentar Os Verdes: ----------------------------------------------------------------

------ Enviando email dando conhecimento da pergunta dirigida ao Ministério das 

Finanças relativamente à falta de apoios às Juntas de Freguesia para o serviço de 

entregas das declarações de IRS. ------------------------------------------------------------------------

------ Da DF Santarém Divisão Planeamento e Coordenação: --------------------------------------

------ Enviando email sobre a disponibilidade para apoio ao atendimento digital 

campanha IRS dois mil e dezassete, em harmonia com as instruções superiormente 

emitidas pela Autoridade Tributária, no âmbito do apoio à entrega do modelo três de 

IRS de dois mil e dezassete. Informando no mesmo que está prevista formação dos 

técnicos das Juntas de Freguesia, para a recepção do modelo três do IRS. -------------------

------ Da CAP – Agricultores de Portugal: ---------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar que está previsto iniciar no final de marco, uma acção 

de formação modular certificada de informática, para empregados a decorrer na 

Herdade dos Gagos. ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Clube Aventura de Raposa: ---------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio a solicitar apoio para a deslocação em participações internacionais 

do atleta Rodolfo Dias, na Eslováquia e na Escócia, para participar nas vinte e quatro 

horas de BTT e dos atletas de Enduro BTT, para irem competir ao Campeonato Nacional, 

que terá lugar na Madeira. --------------------------------------------------------------------------------

------ O executivo analisou os pedidos e dado a autarquia já ter deliberado qual o valor a 

atribuir a cada instituição da Freguesia, sendo aprovado para o CAJ dois mil euros, não 

terá suporte financeiro para aumentar o valor inicial. ---------------------------------------------

------ Da FREGAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email relativo aos dados – Freguesia de Raposa. -------------------------------- 
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------ Da ANAFRE: --------------------------------------------------------------------------------------------

------ Reencaminhando convite da Senhora Secretária de Estado Adjunta e da 

Modernização Administrativa, Doutora Graça Fonseca, para a sessão Simplex mais, na 

qual será apresentado o Portal das Boas Práticas Autárquicas, no dia quinze de marco, 

às quinze horas, no Palácio da Foz, Praça dos Restauradores, em Lisboa. ---------------------

------ Da Empresa VivaMais Departamento de Gestão de Clientes: -------------------------------

------ Enviando email relativo ao relatório único SH – Junta de Freguesia da Raposa. ------

------ De Paulo Almeida: ------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para o executivo estar presente no II Torneio de Karaté Solidário, 

Mestre Paulo Almeida, no dia vinte e cinco de marco, com início às nove horas, no 

Pavilhão de Benfica do Ribatejo. -------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------- A informar que todos os funcionários já elaboraram o plano anual de férias e que 

o respectivo mapa também já se encontra elaborado e afixado no local habitual.---------- 

------- Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------

------- A informar que o Consultor da Empresa CityHall esteve na sede da Junta a 

efectuar a verificação dos documentos de Prestação de Costas, Revisão Orçamental do 

ano dois mil e dezoito e outros serviços. --------------------------------------------------------------

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

------- Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------

------- A propor que seja feita a primeira revisão orçamental a fim de incluir o saldo da 

conta de gerência do ano de dois mil e dezassete, com o valor de quatro mil, setecentos 

e sessenta e um euros e setenta e oito cêntimos, sendo este valor distribuído por várias 

rubricas na despesa. Devido à extensão das rubricas, fica anexado à ata, as modificações 

efectuadas. Com esta revisão orçamental, o orçamento da Junta fica com um total de 

duzentos e quarenta e cinco mil, trezentos e cinquenta e sete euros e setenta e oito 

cêntimos, tanto na receita como na despesa. -------------------------------------------------------- 
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------ O executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A apresentar os documentos obrigatórios para a próxima Assembleia, sendo eles: 

o Relatório de Contas e o Relatório de Atividades do ano dois mil e dezassete; Primeira 

Revisão Orçamental ano dois mil e dezoito; Inventário de todos os bens e obrigações 

patrimoniais e respectiva avaliação, propondo assim a sua aprovação. -----------------------

------ O executivo analisou todos os documentos e aprovou-os por unanimidade. ----------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ Apresenta a informação escrita, relativamente ao primeiro trimestre do ano, para 

apreciação do executivo, a fim de ser introduzido como ponto na Assembleia. -------------

------ Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita a segunda alteração orçamental na despesa, reforço na 

rubrica zero dois zero um zero dois zero dois, com quinhentos euros. Dedução na 

rubrica zero dois zero um zero cinco, com quinhentos euros.------------------------------------ 

------ O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por 

unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita a terceira alteração orçamental na despesa, reforço na 

rubrica zero quatro zero sete zero um zero um, com dois mil e seiscentos euros. 

Dedução na rubrica zero dois zero dois dezassete, com seiscentos euros; na rubrica zero 

dois zero dois vinte cinco, com dois mil euros. -------------------------------------------------------

------ O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por 

unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita a quarta alteração orçamental na despesa, reforço na 

rubrica zero dois zero dois dezanove, com seiscentos euros. Dedução na rubrica zero 

um zero um zero quatro zero quatro, com seiscentos euros. ------------------------------------

------ O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por 

unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e quarenta e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a 

presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------- 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


